



## *Carta 25 del Presidente*

Con agrado me dirijo a todos nuestros respetados miembros para compartir los aspectos más relevantes de la gestión institucional desarrollada entre el 5 de mayo al 4 de junio del presente año:

1. El pasado 8 de mayo, realizamos una conferencia de prensa junto a miembros de la Junta Directiva para expresar nuestro firme rechazo al paro ilegal decretado por el Suntracs. Durante este espacio, reiteramos nuestro compromiso como sector productivo y exhortamos a los trabajadores a retomar sus labores de manera inmediata.

La convocatoria contó con la cobertura de medios de comunicación tradicionales y digitales. La Junta Directiva destacó que el paro carece de fundamento legal y responde a intereses políticos ajenos a la industria de la construcción, afectando gravemente el desarrollo de obras y la estabilidad del sector.

El gremio reafirmó su compromiso con el desarrollo nacional, el respeto a los derechos de los trabajadores y el fortalecimiento del libre ejercicio laboral.

2. Durante una cortesía de sala ante la Junta Directiva de la Cámara, el equipo del Proyecto del Cuarto Puente sobre el Canal de Panamá presentó los avances de esta importante obra de infraestructura, que beneficiará directamente a más de 1.7 millones de personas.

El Ing. Mario Montemayor, superintendente del proyecto, informó que la obra ha superado el 20% de avance, con progresos importantes en fundaciones y estructuras principales. Sin embargo, alertó sobre los retrasos generados por el paro laboral, lo que ha afectado el cumplimiento del cronograma.

La sesión contó con la participación del ministro de Obras Públicas, S.E. José Luis Andrade, y del viceministro Iván De Ycaza.

3. Tuve la oportunidad de visitar las instalaciones del Instituto Técnico Superior Especializado (ITSE), junto a miembros de nuestra organización, con el objetivo de conocer de cerca su infraestructura y modelo educativo, orientado a la formación de talento técnico en Panamá.

Durante el recorrido, visitamos los laboratorios de la Escuela de Tecnología Industrial, así como las Escuelas de Negocios y de Hospitalidad y Turismo. La jornada concluyó con una reunión con la Dra. Milena Gómez Cedeño, gerente educativa del ITSE, quien nos presentó las funciones clave del centro y su vinculación con el sector productivo.



Esta visita reafirma mi compromiso, y el del gremio que represento, con una educación técnica de calidad que responda a las necesidades reales del desarrollo nacional.

4. En el marco de la coyuntura actual, he participado en varias entrevistas para actualizar a la opinión pública sobre la situación del sector. Entre ellas, destaco nuestra presencia en Telemetro y en el programa Política a Debate, conducido por José Blandón padre e hijo, junto a la periodista Yai Urieta.

Además del tema del paro, abordamos la reciente aprobación de la ley de interés preferencial, una normativa que los bancos aún no han implementado debido a un artículo que, según argumentan, resulta lesivo para el sistema bancario. Por tal motivo, solicitamos a la Asamblea Nacional que revise la ley en un nuevo periodo de sesiones extraordinarias.

Agradezco a todos los agremiados por la atención prestada a este informe. Seguimos trabajando con firmeza y compromiso para generar alianzas, abrir puertas y fortalecer las condiciones que impulsen el crecimiento sostenido de la industria de la construcción en Panamá.

Cordialmente,

Ing. Alejandro Ferrer S.  
Presidente de la Capac